

**Energie sparen und sich doppelt belohnen
– Die Klimaschutz Community Köln startet den Aktionsmonat
„Energie“ –**

Am 01. Februar startet die Klimaschutz Community Köln ihren nächsten Aktionsmonat zum Thema „Energie“. Nach den Themen „Ernährung“ und „Konsum“ stehen diesmal unter anderem das Stromsparen und die Heizung im Vordergrund konkreter Einsparbeiträge. Allein die Senkung der Raumtemperatur um ein Grad in einer Durchschnittswohnung spart beispielsweise sechs Prozent Energie und 5,28 kg CO₂ in der Woche.

Wieder haben alle alten und neu angemeldeten Teams und Einzelsparer die Möglichkeit neben der Kostenersparnis auch attraktive Preise zu gewinnen: Erfolgreichen Teams winkt eine geführte Tour unter dem Rhein entlang durch den Fernwärmetunnel und ein Workshop zum Bau eines eigenen Wurmkomposters, der geruchlos die Küchenabfälle auch ohne Garten in düngende Erde verwandelt.

Unter den Einzelsparern werden wieder viele Sachpreise verlost. Beispielsweise hilfreiche Ratgeber zum Thema "Energie und Umwelt" und individuelle Energie- und Stromsparberatungen vor Ort durch Experten der Rheinenergie und der Verbraucherzentrale.

Projektleiter Stefan Kreuzberger rät: „Melden Sie sich jetzt als Familie, Verein, Firma oder Schulklasse auf unserer Webseite an. Gemeinsam wird Energiesparen noch einfacher – das Klima und auch Ihr Geldbeutel danken es!“

Die Kampagne:

Durch konkrete Einsparbeispiele kann jeder in der Community mitteilen, wie einfach man durch kleine Veränderungen der Alltagsgewohnheiten viel bewirken kann, CO₂ einspart und so das Klima schützt.

Bis Ende Mai 2017 können sich Menschen am Wettbewerb beteiligen, die in Köln leben, arbeiten oder hier ihre Freizeit verbringen. Sowohl als Einzelperson als auch Mitglied eines Teams können Bürgerinnen und Bürger ihr Engagement für den Klimaschutz in Köln öffentlich sichtbar machen und dabei attraktive Sachpreise gewinnen. Ihre individuellen Maßnahmen zur CO₂-Einsparung vergleichen Sie mit anderen Nutzerprofilen und teilen ihre Aktivitäten über die sozialen Netzwerke.

Links:

www.klimaschutzcommunity.koeln

www.facebook.com/klimaschutzcommunitykoeln

www.instagram.com/klimaschutzcommunitykoeln

www.twitter.com/koelnspartco2

#koelnspartco2 ; #daskannstduauch

Über den Initiator:

Ein Projekt des KölnAgenda e.V.
Melchiorstr. 3
50670 Köln

Der Projektträger KölnAgenda e.V. wurde im Jahre 1999 mit Unterstützung des Rates der Stadt Köln gegründet. Ziel des Vereins ist eine bürgernahe, umweltverträgliche und nachhaltige Entwicklung im Rahmen des „Lokale Agenda 21“- Prozesses der Vereinten Nationen im Raum Köln. In Sachen Klimaschutz unterstützt der gemeinnützige Verein die Aktivitäten des Energieforums Köln, ist Mitinitiator des Klimabündnisses Köln, Köln Global sowie Wegbereiter von Ökoprofit Köln. Mit dem Kölner Bürgerhaushalt hat der Verein eine auch international beachtete E-Partizipation mit angestoßen. 2014 führte der Verein das Klimaschutzprojekt „Köln spart CO2“ durch, dem Vorläufer der Klimaschutz Community.

Förderer:

Das Projekt „Klimaschutz Community Köln“ wird gefördert durch den Klimakreis Köln, die Stiftung Umwelt und Entwicklung Nordrhein-Westfalen und die Stadt Köln.

Weitere Informationen und Bildmaterial:

Stefan Kreuzberger
Projektleiter Klimaschutz Community Köln
stefan.kreuzberger@koelnagenda.de
Tel. 0221-7390923
Mobil 0170-9037410

Bildmaterial: www.klimaschutzcommunity.koeln/presse